
COMITATO DI ZONA DI PONENTE – ZADINA

Cesenatico (FC), 27 Novembre 2024

Il giorno 26 Novembre 2024, alle ore 20.30, presso la sala della Consulta del Volontariato in via C.
Battisti 11 a Cesenatico,   a seguito di regolare convocazione del presidente, si è riunito il Comitato
di Zona di Ponente- Zadina, di seguito C.d.Z.

Sono presenti i componenti del C.d.Z Brugnera, Delvecchio, Padoan e Spighi e due cittadini del
quartiere. Assente giustificata la consigliera Buscherini. Presiede il presidente Matteo Padoan..

Il C.d.Z. viene chiamato a deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO:

1. Approvazione del verbale della riunione precedente.

2. Sicurezza nel quartiere, visti i recenti episodi riportati sui media.

3. Festa della scuola Leonardo da Vinci.

4. Viabilità, cantieri stradali (via Cavour).

5. Varie ed eventuali.

1. Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Si rileva all’unanimità che, a causa di recenti episodi di violenza e illegalità accaduti nel
quartiere,  c’è  preoccupazione  tra  i  cittadini  per  l’intensificarsi  di  tali  vicende  e  non  si
percepisce un’adeguata presenza di forze dell’ordine. Si richiama l’esistenza nel quartiere di
un gruppo di controllo di  vicinato per  segnalare situazioni sospette, fermo restando che,
come più volte comunicato, in flagranza di reato bisogna rivolgersi direttamente alle forze di
polizia. A tale proposito, si richiede ulteriormente al Comune il posizionamento dei cartelli
segnalanti il controllo di vicinato.   

3. Per quanto riguarda la festa della scuola, organizzata in vista del prossimo Natale come è
stato fatto  gli anni scorsi  in collaborazione col  C.d.Z.,  si  comunica che la data è quella
dell’11 dicembre, ore 15.30  nel cortile della scuola primaria di via Caboto, con canti delle
scolaresche e distribuzione di bibite e dolci natalizi. L’invito è come sempre esteso a tutto il
quartiere. Per quanto riguarda l’allestimento del tradizionale albero di natale, il C.d.Z. mette
a disposizione il materiale ma si rende indispensabile quest’anno l’attività di volontari per la
posa e l’addobbo dell’albero. Gli interessati sono pregati di contattare per tempo il comitato.

4. Prosegue il cantiere del waterfront di Ponente: il C.d.Z. chiede di essere tenuto al corrente
dello stato di avanzamento delle opere. Il  C.d.Z osserva che in viale Cavour,  a causa di
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problemi  nel  sottosuolo  stradale,  sono  stati  presi  provvedimenti  di  chiusura  al  traffico
veicolare  senza  che  la  popolazione  abbia  ricevuto  specifiche  informazioni  in  merito.
Trattandosi  di  una  situazione  di  emergenza  che  arreca  notevole  disagio  ai  cittadini,  si
richiedono al  Comune informazioni precise e provvedimenti per risolvere con urgenza il
problema .

5. Vengono fatte le seguenti osservazioni e proposte:

 Il  presidente Padoan riferisce di una riunione in Comune nel corso della quale si è dato
notizia del fatto che l’ Accademia del Circo ha acquisito a Ponente due vecchie colonie che
saranno abbattute, beneficiando di un trasferimento di volumi. Nell’area verrà realizzato un
parcheggio per 140 posti auto, contribuendo in tal modo a sgravare il quartiere dalla ben
nota carenza di parcheggi, specie nella stagione turistica.

 Giovanni  Brugnera  osserva  che  sarebbe  bello  che  il  consigliere  Dante  Delvecchio
intrattenesse nel corso di una serata il  C.d.Z. ed il  quartiere parlando dei  suoi ricordi di
operatore  turistico  cesenaticense.   Il  C.d.Z  concorda  e  l’interessato  è  disponibile.  Si
valuteranno in futuro le modalità per realizzare la proposta .

 Un residente chiede se è possibile mettere il limite di 30 Km/h nella via Cremona.

 Residenti hanno segnalato al C.d.Z. il grosso spreco di acqua potabile nei mesi estivi nella
pubblica fontanella della zona colonie (via Magellano), la quale viene spesso utilizzata per
lavarsi i piedi ed altri usi impropri.  

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle ore 21.30.  

Il presidente

MATTEO PADOAN


